



Río Negro



Martes 17 / Agosto

## La Intendencia estuvo presente en los festejos del “Día de la Niñez” en todo Río Negro.



En tiempos de pandemia, donde la confraternidad y los juegos grupales estuvieron restringidos, cobró total relevancia el pasar momentos de disfrute al aire libre, por ese motivo acompañarlos, fue un compromiso asumido por la comuna.

Con motivo de esta fecha tan significativa para esa franja etaria, se movilizó un equipo de funcionarios municipales que brindaron su tiempo para organizar las actividades en ciudades y localidades del interior.

El Departamento de Política Sociales, con el apoyo de otras dependencias, fue el área que estuvo a cargo de una “colorida movida” junto a los más chicos durante el fin de semana. El Intendente Dr. Omar Lafluf expresó su beneplácito por la concreción de los eventos, valorando el esfuerzo, la impronta humana y solidaria de los trabajadores que estuvieron abocados a la tarea.

En Centro Comunal J3, se contó con la participación de “Deportivo J3”, Centro de Barrio Fray Bentos 2000, Rotaract Club y “Jóvenes con Ideas”.

Entretenimientos varios se desarrollaron en Centro Comunal COBENA I, COBENA II y Centro Comunal “Las Canteras” y Barrio Anglo.

En Young hubo funciones de cine, en Nuevo Berlín una merienda compartida y en San Javier se aportó para los festejos en las Escuelas rurales de la zona.

Por su parte el Departamento de Descentralización estuvo presente en Paso de los Mellizos, Paso de la Cruz, Algorta, Bellaco, Tres Quintas, Pueblo Grecco y Sarandí de Navarro.

Se involucró además en Fray Bentos el CECOED a través de su coordinador José Martínez, colaborando con la parte logística. Se destaca la elaboración de tortas que fueron distribuidas en cada reunión infantil de la ciudad.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Martes 17 / Agosto

## El Intendente se reunió con el Presidente de la Administración Nacional de Puertos.



Con motivo de la visita del Dr. Juan Curbelo al muelle oficial de la ciudad, se concretó la instancia de diálogo para avanzar en algunas iniciativas que sumarían a la reactivación del mismo.

En el marco de los temas en agenda en materia de desarrollo y producción, el Dr. Omar Lafluf continúa realizando gestiones para aterrizar proyectos en ese sentido. En esta oportunidad se mantuvo dicho encuentro con la participación de jerarcas de la ANP y autoridades portuarias locales, analizando alternativas y propuestas que se presentan, pensando en la utilización del Puerto fraybentino. Momento en el que se le interiorizó al jefe comunal sobre las operativas recientes y próximas, con la llegada de tres buques de exportación de pino en rolos a granel y el anunció de un posible cargamento de citrus. Desde el Gobierno departamental se trabaja para concretar acciones que redunden en mejores oportunidades de crecimiento para el departamento.



Fray Bentos



Martes 17 / Agosto

**La Dirección de Turismo coordina con ACIRN instancias de trabajo tras la vuelta paulatina a la “normalidad”.**



A medida que la situación sanitaria lo va permitiendo, varios sectores encaran la reapertura y planificación de actividades.

Con ese panorama, desde la Intendencia se pone en marcha una agenda de reuniones con los actores locales, para conocer de cerca la realidad de cada uno, analizando las posibles vías de crecimiento y desarrollo, en el convencimiento de poder lograrlo de manera mancomunada. La Directora de Turismo de la comuna Silvia Borba, informó que en la reciente reunión mantenida con directivos de la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro, se trató el tema sobre la posibilidad de realizar encuentros con los operadores turísticos de todos los rubros. Al respecto la Prof. Borba señaló que quedaron fijadas dos fechas para la concreción de los mismos, tratándose del 27 y 30 del presente mes de agosto. Se continúa ajustando detalles sobre el particular y próximamente se proporcionará más información con los cupos disponibles para registrarse previamente, teniendo en cuenta los cuidados y los protocolos sanitarios vigentes.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Young



Martes 17 / Agosto

## La Intendencia entregó la escritura de un terreno en Young.



El acto se realizó en el Centro Socio Cultural y contó con la presencia del Intendente, Omar Lafluf, el Subdirector de Vivienda, Arq. Alejandro Bordoli, la ayudante de Arquitecto, Marta Geymonat, la Dra. Paola Martini, del Área Jurídica de la comuna y los vecinos involucrados en la rúbrica de la documentación.

Una familia que compró el terreno en el 2009 accedió luego a otra solución habitacional y a través del Gobierno departamental lo vende a una interesada, que estaba en lista de suplentes, la que fue confeccionada oportunamente. En ese año (2009), la Intendencia hizo un llamado para adjudicar 8 terrenos destinados a la construcción de viviendas.

Cuatro de ellas ya están finalizadas y resta entregar las escrituras, a las restantes se les realizará una visita por parte del equipo técnico municipal, con el objetivo de aportar para su pronta concreción.

En otro orden, el Dr. Lafluf informó que a través de la Dirección General de Vivienda, se está interviniendo en diferentes situaciones de viviendas precarias. Se hizo un planteo a la Dirección Nacional de Vivienda (DI.NA.VI.) para conseguir 12 canastas de material, con los se podría construir prácticamente un módulo nuevo.



Young



Martes 17 / Agosto

## Continúa la búsqueda de un predio para los motociclistas.

Por este motivo el Intendente, Dr. Omar Lafluf, se reunió con Daniel Benítez, propietario de un predio donde anteriormente funcionara una pista de motos. Desde la comuna se prosigue trabajando en el tema para encontrar próximamente una solución a dicho planteo. Es muy importante poder contar con un sitio adecuado donde los aficionados puedan practicar éste deporte alejado del centro urbano, con los perjuicios y molestias que ello ocasiona.

## El Intendente Omar Lafluf se reunió con el Gerente de COPAGRAN Filial Young.



El tema central de la conversación tuvo que ver con el galpón que la Empresa tiene en el parque lineal. Dicha infraestructura era usada como depósito de semillas, lo que está prohibido. Se buscará un acuerdo para poder utilizar ese espacio.

## Se trabaja para solucionar problemas de desagües pluviales de la cooperativa COVITRAS Y.



El Intendente Omar Lafluf, mantuvo un encuentro con el Dr. Javier López, propietario de algunos terrenos que están ubicados contiguo al lugar donde se está construyendo el complejo de viviendas. El jefe comunal manifestó que, se analizará posibles soluciones a la problemática.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Young



Martes 17 / Agosto

**Siguen abiertas las inscripciones para los talleres de capacitación gratuitos en Young.**

La Dirección de Cultura de la Intendencia de Rio Negro, informa que están abiertas las inscripciones para los siguientes talleres:

- **Laboratorio de Creación desde la Expresión Corporal.** (por Marcela Martínez). Todos los jueves de 18:00 a 21:00 en el Teatro Atenas. Inscripciones en: [gub.uy/mec/inae](http://gub.uy/mec/inae) (taller gratuito).
- **Un Niño. Un Instrumento.** Inscripciones abiertas: Kinder, Coro o Instrumentos Sinfónicos. Para niños, niñas y adolescentes de 5 a 15 años.

Por más información e inscripciones:

Young – Centro Socio Cultural (ex Casa Donato) 18 de Julio 1197.

**Un Niño, Un Instrumento**  
Núcleo Rio Negro

**Inscripciones abiertas**  
Kinder, Coro o Instrumentos Sinfónicos

**Núcleo Fray Bentos**  
Núcleo Young

Para niños, niñas y adolescentes de 5 a 15 años

Por más información e inscripciones:  
Fray Bentos - Oficina de Cultura  
18 de Julio esq. 25 de Mayo  
Lunes a Viernes - 8:00 a 14:00

Young - Centro Socio Cultural  
ex Casa Donato  
18 de Julio 1197  
Lunes a Viernes - 8:00 a 14:00

**Laboratorio de creación desde la expresión corporal**  
—  
Por Marcela Martínez

**Jueves de 18 a 21 hs.**  
Young

Inscríbete en:  
[gub.uy/mec/inae](http://gub.uy/mec/inae)

**TALLER GRATUITO**

**Taller de tango danza**  
—  
Por Esteban Cortez

**Domingos de 10 a 13 hs.**  
Fray Bentos

Inscríbete en:  
[gub.uy/mec/inae](http://gub.uy/mec/inae)

**TALLER GRATUITO**



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Martes 17 / Agosto

## Avanzan las tareas de mantenimiento de vialidad urbana.



Personal de Servicios Municipales procedió a realizar trabajos de bacheo sobre la calle 18 de Julio desde Rambla República Argentina hasta Flores.

En las últimas horas el camión de bituminoso de la Intendencia con personal local, realizaron la preparación del premezclado para posteriormente ser aplicado en arterias de la localidad.

## Parques y Jardines continúa con las intervenciones en diferentes espacios de la comunidad.



Las tareas de embellecimiento, lideradas por la funcionaria Leticia Pulero, en lo que respecta a áreas públicas, adelantan a buen ritmo.

En esta oportunidad los trabajos se vienen realizando sobre Boulevard Alemania en todos los canteros, con mantenimiento de la jardinería existente, como también la plantación de nuevos especímenes de caléndulas, gasañas, cebollines de jardín, además de Lirios de diferentes colores.

Esta labor se suma a las realizadas en Plaza Artigas, Jardín 75, Plaza Rivera, La Colmena y el corredor lineal de Avenida Romay.